琴海中学校便り 令和5年5月31日 発行

琴海の夢・風 5月号2

校 訓 「自主」「敬愛」「健康」

教育目標 「 自ら気づき、考え、互いを尊重し、 夢実現に努力する生徒の育成」

文責 長尾能博

台風 2 号進路注意!!

昨年よりも 13 日早い梅雨入り宣言でしたが、台風も発生し、その進路が気になるところです。現在の予報通りならば暴風の被害はないようですが、今後の進路に注意していきましょう。

さて、本校はバス通学生徒が半数以上おりますので、 台風時や大雨時には休校のなどの判断をいち早く行 うことが求められます。

そこで、台風時の対応マニュアルを昨日配付しましたので、確認をお願いします。なお、ホームページにも載せておりますので、そちらをご覧いただいても結構です。

中総体に向けての豊富2

女子バスケットボール部

私たち女子バスケットボール部は山田コーチ、永本コーチ、谷内コーチのご指導の下これまで日々練習に励んできました。対戦相手は東長崎中学校です。一つ一つのプレーを丁寧にして 2 回戦に出場し、悔いの残らないよう精一杯頑張ります。また、今まで私たちを支えてくれた人に感謝の気持ちを伝えられるような試合をしたいです。



サッカー部

サッカー部は個性豊かな 19 人のメンバーみんなで協力 してきました。サッカー部はとても賑やかで指示が通りにく い程ですがここぞの時こそ力を出して、多方面で皆が成 長できました。昨年もその前もチームは大一番で力を発 揮できず残念な結果となりました。しかしそんな先輩方か ら学んだことはたくさんあります。コーチや先生に教わった ことや先輩方の熱意を無駄にすることなく正々堂々戦って いきたいです。



水泳部

私は、昨年と同様 100m バタフライ、200m バタフライ にエントリーしています。昨年は惜しくも県大会に出場 することができなかったけど今年は出場できるように 頑張ります。

水泳の中総体は他の競技 | 週間後の 6 月 | 7 日、 | 18 日にあります。精一杯頑張りこれまでの練習の成果を発揮したい。



柔道部

2 回目の中総体になるので、今度は勝てるように精ー 杯頑張ります。

新体操

できるだけノーミスで去年 よりも悔いのない試合にし たい。



琴海中学校のホームページでも日々の子供たちの様

子をお知らせしています。

今年は35000アクセスを目指します。

どうぞご覧ください。

